



日頃より P T A活動にご協力いただきましてありがとうございます。
7月1日に、第2回 P T A運営委員会を開催しましたので、その内容をご報告いたします。

校長挨拶

体育祭の運営協力およびご参観ありがとうございました。コロナによる制限緩和直後の開催であり、体育祭のフィールドに歓声が戻りました。

昨年は、ゲリラ豪雨の来襲に遭い、中断・順延しましたが、今回は天候に恵まれ、暑さ指数(WBGT)は、ピーク時24(注意レベル)と熱中症の危険も低いコンディションのなか、子供たちの絶好調のパフォーマンスをご覧いただいたことと思います。

年々洗練されてきたプログラム種目に新たに加えた全校綱引き紅白エール交換には、各方面からご好評をいただきました。重ねて感謝申し上げます。

さて、報道で、6月後半から、コロナ第9波に入っているとされておりますが、本校もこのところ数件の生徒の陽性報告がありました。そのため、昨日の生徒総会も体育館で全校集会の形式で行う予定を役員生徒は、体育館で、他の生徒は教室で参加するオンライン・ハイブリッド方式に切り替えたところです。

今後も感染拡大防止に注意を払いながら学校運営を進めてまいります。

さて、修学旅行の週は、八中HPアクセスが、一日平均4,000台に倍増し、「いいね」カウントも関係ブログは、軒並み100を超え、中でもラフティング等、数件は、200「いいね」を超えました。あらためて、修学旅行というイベントへの興味関心の大きさを再認識したところです。

今年度、市内中学校で北陸方面を修学旅行先としたのが、妙典、南行徳、八中の三校でした。コロナ以前から、京都市内の混雑が過激になり、南海トラフ地震の心配もつものところに、北陸新幹線開通が引き金となり、旅行先を北陸方面に変更する学校が、各地で増加傾向にあります。

富山・金沢の観光地としての規模は、奈良・京都のスケールには及ばないものの、平日の見学地では、他の修学旅行生徒や一般の観光客で混雑することなく、「八中貸し切りツアー」のイメージで動くことができ、奈良・京都方面の混雑を避けて、北陸にシフトすることの良さを体感しました。

京都の旅館・ホテルの食事とは、段違いの食事の良さは富山・石川修学旅行のアドバンテージのひとつでした。

ANAホテルの最新鋭宴会ホールに並んだディナーは、そのままテーブルマナー体験ができそうなクオリティであり、朝食も、よく見る和・洋朝食ビュッフェを取り分けたような品数の多さであり、温泉旅館「葉渡莉」の夕食は、温泉宿の定番宴会料理に金沢名物ゴーゴーカレー風味のソースのトンカツが付き、朝食も、急いで食べるにはもったいない、しっかりしたお膳が並びます。

ラフティング体験は、サバイバル感溢れるアクティビティーで、子どもたちの満足度は200%!!でした。

蒸し暑い陽気のなか、ウェットスーツに着替えるや否や「アツツ!汗だく!」の小さな悲鳴があちこちで聞かれましたが、黒部川まで異動するバス車内で、ネパール人インストラクターが、軽妙なトークで、ラフティング中のサバイバルの説明を始め「ボートカラ、カワニオチタラ、ラッコノポーズデウカビマス・・・パドルノチップヲポートノロープニヒッカケテ・・・ミンナデ、ライフジャケットヲツカンデヒキアゲマス・・・」と聞こえた瞬間「えっ落ちるの!?!」と車内の空気感が変わり、暑さを忘れる一瞬がありました。

数日前の台風2号がもたらした雨の恵みで、水量のコンディションはベストに近く、子どもたちとクラス担任も、ヘルメット・ライフジャケット・パドルの装備を身に付けて、川岸に並ぶボートにインストラクターと共に乗り込み、「前進」、「バック」、「エイエイオー」のパドル練習をした後、各艇が入水し漕ぎ出します。それからは、運命共同体チームとしてアドレナリンパワー全開で、約12km、60分間、流れと闘い、冷たい水しぶきを浴びながら、川下のゴールまで下るラフティング体験でした。

ボートに乗らない子・教員・カメラマンチームは、マイクロバスで川岸の道を疾走し、待ち受けポイントに先回りします。そこまでに、ラフティングチームには、川下りの面白さに慣れた余裕が生まれ、待ち受けポイントでカメラを構える我々に、とびきりの笑顔で手を振って見せるのでした。ブログで紹介したのは、待ち受けポイントで撮影した画像です。

ゴールの川岸に漕ぎ着いたボートから降りた子たちは、「ヤバイ!」「絶好調!」「足冷たっ!」と、ハイテンションで叫びながら、久しぶりに歩く地面の上を意気揚々とバスに向かいました。

来年度以降も、富山・石川修学旅行を続ける予定です。今回の経験をもとに、子供たちの発想を取り入れ、さらにパワーアップした体験学習の機会にしたいと考えています。

会長挨拶

日頃 保護者の皆様におかれましては、八中PTAにご理解とご協力をいただきありがとうございます。

4年ぶりフル開催となった体育祭は晴天に恵まれ、会場一帯は華やかな歓声に包まれて生徒達の成長を直に見ることもできました。翌週は3年生の修学旅行で、私自身も「(子ども達には) 良い思い出を作って欲しい」と願って送り出した保護者の一人ですが、実際は皆さんもご存じの通りです。八中ブログ「いいね!」をポチっとするたびに安堵いたしました。

7月は総体やコンクール等、日頃の練習の成果を存分に発揮する時です。体調を整えて本番はベストの状態で開催して欲しいと思います。PTA会員の皆様におかれましても見守りや応援、よろしくお願い致します。

各委員会報告

- 学年委員会 … 全学年で体育祭の見回りを実施
5/24(水) 委員で構成する学年会で学年主任との懇談会に参加しました
- 文化委員会 … 7/3(月) 保護者向けの高校見学バスツアーを実施予定
7/13(木) 3年生向け進路説明会の傍聴(1・2年の保護者も参加可能)
※参加申込締切7/7(金) 詳しくは第2回家庭教育学級のお知らせをご確認ください
- 広報委員会 … 広報誌(先生紹介・体育祭フォト)を7月中旬に発行・配付予定
- 八中サポーター … 体育祭の見回り・駐輪場整理を実施
- 青少年補導員 … 6/28(水) 新任補導員研修に出席
中高生の初発型非行に対する温かい思いやりの言葉掛け(愛のひと声運動)等を受講
カラオケ店等での盗撮をSNSでアップされ個人を特定される場合があるため注意が必要
7/20以降学区内の祭りや定例研日に防犯のための見回り活動を予定
- PTA連絡協議会 … PTA会費の中から、1家庭あたり年間67円をPTA連絡協議会に会費として納入
この会費は、市川市と県の各PTA連絡協議会の活動費に充てられます

連絡事項

- ・体育祭では学年委員、八中サポーターの方々に校内外の見回りと駐輪場整理にご協力いただいたおかげで子供たちの歓声を数年振りに見聞きすることができました。ご協力に感謝いたします。
- ・学習室へエアコン設置が完了しました
- ・トイレの床・洋式への改修工事を行います。工事期間：7/21～11月中旬予定(大規模工事は夏季休業中実施)

今後の予定

[7月]		[9月]	
13日(木)	3年生 高校説明会 (保護者は要事前申し込み)	1日(金)	始業式
14日(金)	給食終了	4日(月)	給食開始
20日(木)	終業式	13日(水)	定例研
21日(金)	夏季休業(~8/31)	16日(土)	試験前諸活動停止(~22日朝)
		21(木)・22(金)	定期試験

最終下校 5時30分

☆次回のPTA運営委員会は、9月30日(土) 10時からです☆